



Jembatan Rusunawa mulai dibongkar

Oleh Anggraeny Prajayanti
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Pembongkaran Jembatan Rusunawa di Kampung Suryatmajan, yang sempat terkendala, mulai menunjukkan kemajuan.

Sebelumnya pembongkaran jembatan ini terhambat karena konstruksi bangunan dinilai terlalu keras sehingga usaha pembongkaran baik manual maupun menggunakan alat berat tidak bisa dilakukan.

Yono, warga RT44 RW15,

Kelurahan Suryatmajan, Kecamatan Danurejan mengatakan, tiang penyangga jembatan ini baru bisa dibongkar sekitar empat hari yang lalu.

"Baru empat hari lalu mbak. Yang *ngerjain* ya orang lima itu. Sebelumnya tidak pernah berhasil," kata Yono, Sabtu (22/1).

Pembongkaran jembatan ini sebenarnya sudah menjadi permintaan warga dari dulu. Dengan adanya tiang penyangga jembatan dan konstruksi jembatan yang tidak

terlalu tinggi dikhawatirkan jika terjadi lahar dingin dan membawa material seperti gelondongan kayu akan menyangkut di jembatan. Selain itu, arus air justru akan menabrak dinding dan mengenai permukiman terutama di sisi barat jembatan.

Setelah beberapa kali perundingan, pembongkaran baru mulai dilakukan 23 Desember lalu. Awalnya, pembongkaran jembatan ditargetkan bisa selesai dalam waktu satu minggu. Pembongkaran

dilakukan secara manual dengan mengerahkan personel dari Kodim 0734 dan Yonif 403. Karena hasilnya tidak signifikan, pembongkaran akhirnya dilanjutkan menggunakan alat berat setelah libur Natal.

Dikatakan Heru warga lainnya, dengan tidak adanya jembatan ini, orangtua dari Kampung Cokrodirjan yang anaknya bersekolah di Juminahan akhirnya harus sedikit kerepotan. Sebelumnya dengan adanya jembatan, anak-

anak tinggal menyeberang jembatan. Sekarang setelah jembatan dibongkar, orangtua pun terpaksa mengantarkan anaknya karena jarak menjadi lebih jauh.

Meskipun sedikit repot, warga tetap memilih jembatan ini dibongkar. Nantinya setelah kondisi membaik, warga meminta bisa dibangun jembatan baru dengan konstruksi yang lebih baik dan lebih tinggi. "Sebelumnya itu kan konstruksi agak melengkung mbak," kata Heru.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005